



> Lire cet article sur le site web

Les Femmes de l'Economie récompensent huit Rhônealpines

L'Hôtel de Région Rhône-Alpes a accueilli, vendredi 28 novembre, la 3 ème cérémonie de remise des trophées des Femmes de l'Economie Rhône-Alpes.



500 personnes étaient présentes pour cet évènement dont Bref Rhône-Alpes était partenaire. Parmi les 25 nominées, huit femmes ont été distinguées pour leur parcours : Laurence Caposselle (Cetup), lauréate prix Femme Chef d'Entreprise, Florence Moulin (Neolife), lauréate prix Femme Dirigeante, Clara Trevisiol (Monabee), lauréate prix Entreprise Prometteuse, Ilham El Youssefi (Ely-Sécurité), lauréate prix

Performance Commerciale, Catherine Simon (Innoecho), lauréate prix Nouvelles Technologies, Isabelle Mortreuil (Matière Grise Industrie), lauréate prix Femme dans l'Industrie, **Virginie Nogueras(Ex'Pairs Formation)**, lauréate prix Femme Communicante, Nadine Adra (Transenergie), lauréate prix Marché à l'International. Retrouvez les portraits des lauréates dans la lettre Bref n° 2181 du 19 novembre 2014.